

[Inicio](#) / [Coronavirus](#) / Acciones empresariales para enfrentar la emergencia por covid 19 articulo 915733

Acciones empresariales para enfrentar la emergencia por COVID-19

Economía 26 Abr 2020 - 11:32 AM

Por: Redacción Economía.

Esta semana un nuevo grupo de empresas anunció que donará mercados para la población afectada por el aislamiento obligatorio. Estas son algunas de las acciones más recientes para ayudar a mitigar los efectos de la expansión del coronavirus.



/ Getty Images

D1

A través de la Fundación Santo Domingo, Tiendas D1 donará 20.000 pruebas PCR para la detección del coronavirus. La donación se entregará al Instituto Nacional de Salud (INS).



“Esta donación se hace en el marco del anuncio del INS de empezar la búsqueda activa de casos con el estudio de al menos 100 mil personas en grupos de riesgo, a los que se les aplicará los dos tipos de pruebas: PCR y rápidas”, informó la compañía en un comunicado.

Lea también: [Buenos pensamientos, buenas palabras, buenas acciones](#)

Homecenter y Constructor

Mediante bonos de mercado que pueden ser redimidos en supermercados selecciones del Grupo Éxito, las marcas apoyarán a 2.000 trabajadores de la construcción, afiliados al Círculo de Especialistas en Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla.

“Los beneficiarios de la iniciativa, contactados previamente por la empresa, podrán acceder a un bono de mercado redimible en alimentos, presentando su cédula en cualquiera de los almacenes Éxito, Surtimax, Superinter o Sutimayoristas. Con esta iniciativa, Sodimac Colombia busca aliviar el impacto que la emergencia sanitaria ha generado en sus aliados comerciales”, informó la empresa a través de un comunicado.

Ecopetrol

La estatal petrolera se sumó a la donación del departamento de Casanare (Casanare Solidario) con \$3.400 millones que “serán entregados al servicio de la comunidad en coordinación con la Gobernación, los alcaldes, el Ejército y la Policía Nacional”, informó la compañía a través de un comunicado.

La empresa empezó desde el viernes pasado con “la entrega de 60 toneladas de material de dotación para los profesionales de la salud como tapabocas con filtro, guantes de látex, calzado, gafas de protección, gorros desechables de cirugía y guantes de nitrilo”. También entregó 4.200 litros de alcohol y gel antibacterial, 200 galones de jabón antibacterial y 50 canecas de hipoclorito de sodio”.

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

PUBLICIDAD

Todos estos elementos se entregarán en centros de salud de “Yopal, Aguazul, Tauramena, Monterrey y Hato Corozal, así como al Ejército y la Policía encargados de la seguridad en el departamento”, se lee en el comunicado.

Asocaña

Los ingenios azucareros afiliados a Asocaña: Carmelita, Incauca, La Cabaña, Manuelita, Maria Luisa, Mayagüez, Occidente, Pichichi, Providencia, Riopaila Castilla, Risaralda y San Carlos, anunciaron una primera donación de un millón de kilos de azúcar para varios bancos de alimentos del país que podrán complementar los mercados que entregan a familias vulnerables en todo el país.

El gremio calcula que su donación beneficiará a un millón de familias que hacen parte de población vulnerable de 80 municipios de Colombia, por tratarse de un alimento energético y de primera necesidad en la canasta familiar. Esta acción se suma a los 900.000 litros de etanol donados a la fecha para la producción de alcohol antiséptico destinado a centros hospitalarios, con lo que las ayudas superan los \$4.900 millones.

Fincomercio

La cooperativa de ahorro y crédito Fincomercio creó una campaña enfocada en la entrega de 5.000 mercados para ayudar a cerca de dos millones de colombianos que desempeñan labores como mensajeros, domiciliarios, conductores, personal de aseo, personal de seguridad, personal de salud y atención en supermercados en las principales ciudades del país.

Para ser beneficiario de la iniciativa #MiVerdaderoHéroeEs los interesados deben diligenciar un formulario en www.fincomercio.com/eventos/mi-verdadero-heroe-es/. En esta misma página se reciben donaciones a través de pago PSE, aunque también se puede consignar.

PUBLICIDAD

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

Fincomercio también lanzó una campaña alterna enfocada en promover la educación financiera y la información verificada para tomar decisiones responsables, denominada 'Si me pagan, pago', a través de la cual hacen un llamado al correcto actuar, especialmente en relación con el pago de obligaciones cuando se tienen los recursos.

LaManicurista

La aplicación para servicio de manicure y pedicure a domicilio LaManicurista lanzó una iniciativa que busca recaudar fondos para la compra de más de 400 mercados para los hogares de estilistas, manicuristas y otras



Los fondos se recaudaron a través de la página vaki.co/vaki/ayudaalamanicurista. La compañía invitó a todos los colombianos a contribuir al sustento diario de estas trabajadoras, que tras el aislamiento obligatorio decretado por las autoridades colombianas, se encuentran sin poder prestar sus servicios.

DuPont

La multinacional DuPont donó 400 trajes Tyvek de protección personal a entidades de salud y amparo, elaborados en un material especial que la firma introdujo al mercado mundial hace alrededor de 50 años: “se trata de fibras de polietileno de alta densidad que forman una tela no tejida, cuyo éxito en industrias como las de salud, química y protección, ha radicado en que es liviano, transpirable e impermeable hasta para bacterias o virus como el que nos aqueja, SARS-CoV-2”, señaló DuPont.

El equipo entregado en Colombia llegó a trabajadores del Ministerio de Defensa, el Ejército Nacional, la Policía, Nacional, el Instituto Nacional de Cancerología, la Fundación Cardioinfantil y el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (Inpec), entre otras. La firma se propuso producir 15 millones de trajes adicionales por mes para su campaña global #TyvekTogether.

PUBLICIDAD

Bavaria-Banco Itaú

Bavaria y el Banco Itaú, en conjunto con el Ministerio de Defensa y la Gobernación del Atlántico, anunciaron la construcción de un hospital de emergencia para ampliar la capacidad de atención del Hospital Universitario Cari, en Barranquilla.

La nueva instalación, que tendrá capacidad para 50 camas, estará destinada a atender casos de COVID-19 de cuidados intermedio y básico en el departamento del Atlántico.

El proyecto será financiado por la Fundación Bavaria y el Banco Itaú y la Gobernación.

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

Avianca

La aerolínea ha donado más de 50.000 unidades de alimentos, provenientes de los vuelos que no se realizaron por cuenta de la emergencia del COVID-19. La donación, de acuerdo con la empresa, se realizó a bancos de alimentos certificados por The Global Foodbanking Network.

La aerolínea ha entregado productos en Colombia (Bogotá, Medellín, Pereira, Barranquilla y Cali), Ecuador (Quito y Guayaquil), Costa Rica, Perú, El Salvador y Guatemala, según informó en un comunicado.

“La donación de alimentos es la primera de varias iniciativas sociales en las que estamos trabajando en medio



Holdings

Latam Cargo

La rama de carga de Latam donó el transporte aéreo de 3.350 mercados de alimentos no perecederos, que hacen parte de “Colombia está contigo”, una iniciativa del Ministerio del Interior. La donación beneficiará a comunidades afectadas por el COVID-19 en Buenaventura y Corozal.

PUBLICIDAD

El transporte incluyó un “Boeing 767-300F, que en condiciones normales se emplea en operación internacional, para poder transportar en un solo viaje 55 toneladas de alimentos”, indicó la compañía en un comunicado.

“Es nuestra prioridad apoyar a los gobiernos en su lucha contra la propagación del Covid-19 y los efectos que está teniendo sobre la sociedad, y para ello disponibilizamos nuestra experiencia, conectividad y capacidad de transporte”, dijo Andrés Bianchi, CEO del Grupo LATAM Cargo.

Bayer

La compañía farmacéutica estableció un fondo de apoyo financiero con más de 15 millones de euros para ser usado internacionalmente. En Colombia, la multinacional realizó una donación de 100.000 euros a la Cruz Roja para “fortalecer principalmente el sistema de salud”, informó la compañía a través de un comunicado.

“De igual forma, en conjunto con los demás miembros de la Asociación de Laboratorios Farmacéuticos de Investigación y Desarrollo (AFIDRO), se realizó una donación para ampliar los servicios médicos del Hospital Militar, incluyendo la entrega de 35 camas con características especiales, 17 camillas de transporte y 60 fonendoscopios”

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

Colfecar

La Federación Colombiana de Transportadores de Carga entregará alimentos a los habitantes de varios sectores de Buenaventura y su zona rural. El programa de entrega de alimentos empezó el fin de semana pasado, con la donación de 2.500 aves y 2.500 mercados.

PUBLICIDAD



“En los próximos días continuaremos con la entrega hasta cubrir la totalidad de la cifra mencionada. Cabe agregar que esta donación se suma a otra que hará Colfecar de más de 2 mil mercados, también en esta zona portuaria, y la entrega de kits de prevención del coronavirus a los conductores de las empresas afiliadas a nuestro gremio en varias estaciones de combustibles del país y el parqueadero principal que tenemos en el antepuerto de Centracar en Buenaventura”, dijo Juan Miguel Duran Prieto, director ejecutivo del gremio.

Grupo Familia

A través de la marca Nosotras, el grupo donará más de cinco millones de toallas higiénicas, que estarán destinadas en su mayoría al programa “Ayudar nos hace bien”, del gobierno nacional.

“La marca Nosotras también entregó recientemente más de 2.400 kits a mujeres privadas de la libertad en la Cárcel el Buen Pastor de Bogotá y a sus funcionarias. Actividad que será replicada en Medellín, donde se entregarán más de 1.600 kits a la Cárcel Pedregal y otro tanto a la Secretaría de la Mujer, para favorecer a este grupo en situación de vulnerabilidad del centro de la ciudad”, informó el grupo a través de un comunicado.

Grupo Éxito

La cadena de supermercados ha instalado 2.442 protectores de acrílico en las cajas y puntos de pago de 447 almacenes de las marcas Éxito, Carulla, Surtimax, Super Inter y Surtimayorista.

Así mismo, en los 537 almacenes del grupo hay equipos de “aspersión manual para la desinfección de áreas y elementos como accesos, pasamanos, baños, superficies que entran en contacto con las personas, cajas, góndolas, pisos, carros de mercado, canastillas, entre otros”, informó la empresa a través de un comunicado. La compañía emplea 1.300 termómetros electrónicos para tomar la temperatura de sus empleados al inicio de sus labores como una medida de detección temprana.

PUBLICIDAD

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

Primax

La compañía donó 1.200 mercados a través de los programas liderados por la Presidencia de la República, que beneficiarán a familias en lugares en donde opera la empresa, como Yumbo, Cartago, La Dorada, Medellín, Bucaramanga, Cartagena, Galapa, Mancilla y Gualanday.

Así mismo, 22 % de los empleados de la empresa han donado a iniciativas de la Cruz Roja y el Banco de Alimentos de Bogotá. Por cada peso que los trabajadores aporten, la compañía pone otro peso.



viven en las zonas de influencia de sus terminales portuarios en Tolú, Barranquilla, Cartagena y Buenaventura”, según se lee en un comunicado del operador portuario.

La Fundación Puerto Aguadulce-Compas donará 25 camas hospitalarias a la Alcaldía de Buenaventura para fortalecer el sistema de salud de este municipio.

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

Susíbete

Temas relacionados

[Coronavirus en Colombia](#)

[Consecuencias coronavirus](#)

[Empresas colombianas](#)

[Empresas y coronavirus](#)

[economía y coronavirus](#)

Comentarios



Contenido Patrocinado

"No me pueden venir a ensuciar": vicepresidenta sobre caso 'Memo Fantasma'

[El Espectador](#)

¿Cómo ir a mercar y no contagiarse de coronavirus?

[El Espectador](#)

Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día

[Babbel](#)

Fallece médico de urgencias en Bogotá por coronavirus

[Lee la siguiente nota >](#)

¿Lo recuerdas? Respira profundo antes de ver como luce ahora

[WTFacts](#)

Trata de no jadear cuando conozcas la mansión de Angelica Rivera

[PsychicMonday](#)

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Santiago De Cali

[Solteros 50](#)

